

Colegio San Carlos de Quilicura

Profesora Claudia Rodríguez Salgado

Tercero Medio/ 2020



TERCERO MEDIO

Estimados alumnos de Tercero Medio.

Esta semana comenzaremos a trabajar en nuestra segunda calificación de la asignatura, correspondiente al trabajo de interpretación musical. Para esto ustedes podrán elegir si trabajarán con instrumento musical o cantarán.

La canción que trabajaremos la compuse especialmente para tercero medio y para este periodo de clases on line, el cual no nos permite realizar el trabajo al que estábamos acostumbrados, pues, no podré realizar el acompañamiento y retroalimentación inmediata, como sucedía anteriormente en clases. Por tanto el tema musical es bastante sencillo en su parte instrumental. En la parte cantada, si bien es cierto, no es un tema complejo igualmente demandara a los posibles cantantes un tiempo de dedicación y ensayo.

Además como el tema musical lo hice yo, tengo la canción grabada por pistas, lo cual facilitará que usted pueda ensayar su melodía con su instrumento musical y a su vez ser acompañado por los otros instrumentos, pues enviaré las pistas por separado y otra del tema en conjunto.

También esta canción nos permitirá incursionar en el ámbito de la creación, pues, si alguno de ustedes quisiera crear otra letra u otra melodía, también lo puede hacer, utilizando solo la base instrumental. (Ejemplo podría rapear el tema musical)

Por lo tanto, lo más importante es que escuche el tema musical y escoja el instrumento musical que más le acomode; o si le resulta posible cantarlo o si trabajará creando e interpretando una nueva melodía o letra a la canción. Su decisión tendrá que consignarla en cuestionario que le envío y donde aparecen las alternativas que le acabo de mencionar. **El plazo para contestar esta encuesta es el día viernes 02 de octubre.**

Luego comenzaremos proceso de aprendizaje del tema musical, para ello dejaré en su classroom videos tutoriales de cada instrumento musical para que de acuerdo a la elección que realizaron ustedes, bajen el video correspondiente a su instrumento musical. También encontrarán en su classroom partitura, letra de la canción, acordes, etc., de acuerdo a lo que necesiten para trabajar.

Este trabajo de interpretación tendrá dos calificaciones, la primera por el proceso de avance del aprendizaje musical y la segunda nota correspondiente a la interpretación del tema musical completo y coordinado con pista musical que será enviada. Cada una de estas dos calificaciones que

recién mencioné, tendrán una rúbrica, la cual enviaré con anticipación para que conozcan cuáles son los aspectos que serán considerados para calificarlos.

Les recuerdo que para el presente año las actividades evaluadas y sus respectivos porcentajes dentro de la calificación final son los siguientes:

Guía 1,2 y 3.....	50%
Avance proceso de aprendizaje de interpretación musical.....	25%
Interpretación tema musical completo y con pista musical.....	25%

Lo último que quisiera señalar o recordar es que el trabajo es **INDIVIDUAL**.